

Sesión del 22 de Julio de 1892.

Señores

Presidente

D. Félix J. Carrazón Salas

Gobernador Civil

Vocales

D. Guillermo Gundheim Giese

" Pedro García Salom

" Manuel García Vijo

" Manuel Burgos Haro

" Antonio García Ramos

" Vicente J. Ramírez Enriado verificados en los días 18-19-20-21 y 22 del actual de las su-

" Rafael López Hernández mas de 500 pesetas 2.500 - 250 - 4.950 - 500 - 150 y 250 respecti-

" José López Carrion ramente por los Ayuntamientos de H^P Barberá, Nerva,

" Manuel Cabrera Marzá Encinasola, Huelva, Escacena, El Granado y Lucena del

" José García Cabanillas Puerto.

" Emilio Cano Caceres

Mismismo quedó la cuenta enterada del ingre-

" Emilio Sanchez Hernández so de 35.000 pesetas hecho por el apoderado de esta Comisión

" José Marchena Colombo sion Ejecutiva D. Enrique Bushell, a cuenta de la subven-

" Adolfo Gundheim Lindemann sion que tiene concedida el Estado, de cuya cantidad dedu-

Ingresos

cida la de 350 pesetas satisfecha por el 1 p. % del impuesto

H^P. Barberá 500 pt.^b sobre pagos, queda reducida a la de 34.650 pt.^b

Nerva 2.500 "

Se dio lectura a varias comunicaciones enviadas

Encinasola 250 . entre el Exmo Gr. Capitán Gral del distrito, Gr. Alcalde de

Huelva 4.950 " Moquer y Sr Presidente, relativas a la provisión de alcázarín

Escacena 500 " lo para tropas y ganados que han de concurrir a las fiestas

El Granado 150 " conforme a lo dispuesto por el Gobierno de S. M. y a las

Lucena 250 " peticiones hecha por esta Comisión Ejecutiva. Deliberado

acerca del particular hicieron uso de la palabra los Sres

Burgos, López Hernández, García Ramos, García Salom

y Gundheim Giese, acordándose designar a los dos pri-

meros Srs Vocales para que en representación de esta Junta,

y revestida de amplias facultades, pasen a conferenciar con

Alcázarín tropas

el Camino Sr Capitan General en Sevilla al objeto de obviar cuan-
to sea necesario para la instalacion y alojamiento y todo lo demás con-
cerniente al envío de fuerzas del ejercito.

La Junta quedó satisfactoriamente enterada de una
Carta del Camino Sr D. Antonio Cano- carta que dirige el Camino Sr D. Antonio Canovas del Castillo
nra del Castillo. Concurrieron representantes del Presidente participando que se practican activas diligen-
cias para que asista a las fiestas en esta Capital en Octubre pro-
ximo la representación de los Ayuntamientos de las diferentes
poblaciones donde nacieron los descubridores y conquistadores de
América; no pudiendo concurrir en Agosto, tanto por la premura
del tiempo, quanto porque en esa misma época celebraban algunas
fiestas conmemorativas en sus respectivas localidades.

Devolución partitura himno.

Justificada cumplidamente la identidad de los autores
Don Gumerindo Cabrero n° 24 de las composiciones nº 3 y 24 del concurso del himno a Colón,
"Eduardo López Suárez" con el lema el primero "Proyecto-parchida" que resulta ser de D.
Eduardo López Suárez y el 2º "Homenaje a Colón" de D. Gumerin-
do Cabrero; se acordó devolver a los interesados sus respectivas par-
turas conforme reclamaron.

Academia bibliográfico - Se dio lectura a una extensa comunicación que dirige el Sr. Consejo por los Reinos
mariacos. Donativo ornato de Castilla Don Javier Funes y Ponte en que participa que por su mediación, ha en-
viado y efectos litúrgicos con trajeado la Academia bibliográfico-mariaca al Sr. Curia de la parroquia del puesto
destino a la Iglesia Rábida de Palos con destino a la iglesia del exconvento de St. María de la Rábida para
estrenarse en la misa de madrugada que dicha Academia dedica el 3 de Agosto;
un valioso donativo de ornamentos y efectos litúrgicos costeado por la Dirección; la
Junta, el Consejo y sus principales socios, el que se hace relación y además una
lapida conmemorativa del descubrimiento; acordándoseclararla publicitaria seguirla
interesa, y significar un expreso voto de gracia.

Representación Duque M. - La Junta quedó enterada de una comunicación fechada 17 del corriente mes
diciembre-Sicilia. Don en que el Camino Sr. Duque de Medina-Sicilia, manifiesta que ha delegado
a Joaquín María Alonso en el vecino d'villa Ciudad el Don Joaquín María Alonso, a quien unirá el
estandarte de su casa ducal, para que en representación de la misma concurre
a los festivos conmemorativos del 4º centenario en esta Capital.

Himno Nacional Argentino. Se acordóclar las gracias al Sr. Don Vicente T. Domínguez encargado de negocios
de la República Argentina en España, por el ejemplar del himno Nacional
Argentino para banda que remite a esta Comisión Ejecutiva, disponiéndose su en-

treque, en calidad de devolucion, al Director de la banda Municipal de Huelva para su ejecucion durante las fiestas.

Fijacion fechas bailes Hotel Dácola cuenta de comunicacion fecha 21 del corriente del Sr. Director del Colon. Baquetas de Agosto Hotel Colon dentro Ciudad, intencionando resifir los dias en que esta Comision Ejecutiva necesita disponer de los salones de dicho establecimiento para los actos que se proyecten; se acordó señalar los dias 5 y 15 de Agosto y 1º de Octubre proximos para bailes oficiales, y el dia 4 de Agosto un mero banquete en honor de la marina oficial y extranjera.

Recepciones

Se acordó que la sub-comision 2º se ocupe de estudiar y practicar todo lo relativo a los detalles de recepciones.

Donas Isabel Hidalgo 250 Dada cuenta de una instancia suscrita por D^a Isabel Hidalgo solicitando anticipo provisión de se le conceda, en calidad de anticipo, la suma de 250 pesetas con objeto de poder instalar comedor y dormiente alojamiento en calle Flamenca nº 16, consistente en 20 camas que facilitara a los visitantes durante las fiestas proximas al precio de 2,50 pesetas diarias cada una; se acordó acceder a lo propuesto, con la condicion reintegrar a la Tesoreria dentro Tuita en el anticipo de las 250 pesetas en la 1^a quincena del mes de Septiembre.

Abono 5375-

Se acordó el abono con cargo a la cuantificacion respectiva del presupuesto general, a los Sres Portabell y C^a de Manzanares la suma de 5,375 pesetas importe de 1.500 carteles programados y 300 reproducciones pequeñas estampadas en raso de los cuales seran reintegrables 250 pesetas valor de 200 ejemplares de la ultima clase que se han desprendido a particulares.

Restaurant

Anticipo. Denegado

Dada cuenta de instancia suscrita por Don Juan Gutierrez Marquez y otros vecinos de esta capital solicitando un anticipo reintegrable de 3 a 6.000 pesetas y el abono diario de 250 pesetas durante las fiestas para establecer un restaurant; se acordó desestimar dicha pretension.

Publicacion programa

El Sr. Vocal de la Sub-comision 1^a Don Adolfo Gundheim presento una composicion escrita en lenguaje de la epoca para el anuncio que por medio de voz se hara de hacer el programa de las fiestas, el 2 de Agosto proximo en el acto de la apertura de las mismas, siendo aprobado y acordandose dignificar expresivas gracias a su autor Don Jose M^o Luna.

Terminados los puntos puestos al despacho, se levanto la sesion, firmando los miembros concurrentes de que yo el infrascrito Secretario

certificado

Caravani

M. Gómez Vigo

Rafael Vigo

Gustavo Cárdenas

José Marañón Colomina

J. Ramón Gómez

Guillermo Sánchez

Mario Ugalde

José Gómez

Adelio Jiménez

Adelio Jiménez